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7月８日(木)15:00～16:35で第２回「学校運営協議会」を開催しました。本来であれば，運営協議会
の冒頭いろいろな教科の授業を参観していただくつもりでしたが，案内の時間設定を誤ってしまい，結
果として全学級で10日(土)に行われる合唱コンクールの練習を参観していただくことになりました。
酒匂会長の挨拶を賜った後，本年度の学校運営協議会のメンバーの確認をしました。そして，「保
護者」の学校評価まとめをもとにした現状と課題を話し合いました。次に，ＮＲＴ学力検査結果に
ついての資料を基にした学校側の説明と，委員からの質疑応答や情報交換ができました。次回(第3回)は10月
７日(木)実施予定です。

２ １学期学校評価について(１年生が密になってい
る状況に対する意見等を含む）
Ｑ １年生が40人以上でいる状況では，安心･
安全に過ごせない。改善に向けて市当局に
改善に向けた要望を続けて欲しい。。

Ａ 第１回の報告はしている。今回も意見・要
望が出たことはきちんと伝える。

Ｑ 保護者からの学校評価の回収率が低い。
回収率を高める努力が必要ではないか。

Ａ 今後，回収率を高めるべく，呼びかけや表
記内容の改善等を図っていきたい。

Ｑ 学ボランティア活動評価が低いが，保護
者の意識次第ではないか。CSとの連携が必
要ではないか。

Ａ 更なる連携を図って参りたい。
３ 「NRT学力検査」結果について
○ 学力を高める努力をして欲しい。
○ グラフや表の見方，数値の意味が分かり
やすいように説明して欲しい。

４ 意見交換
〇 全体的に上級生になると，改善する傾向
があることが見て取れる。とても良いこと
である。

〇 先日の奉仕
作業では，予
想より多くの
保護者の協力
が得られた。
望ましい傾向
ではないか。

〇 学校活性化
に向けて，部
活動を盛り上げ，保護者の協力を更に得ら
れるようにした方が良い。

〇 生徒会で取り組むペットボトルの蓋やプル
タブの回収などのボランティアにも積極的に
取り組ませて欲しい。

○ 学力が定着しきっていないのは，家庭学習
が不足しているという実態があるからではな
いか。

第２回学校運営協議会報告

１ 授業参観
○ ６時間目の授業(全学級で合唱コンクールに
向けての合唱練習）の様子を参観していただ
いた。

※ ２クラス合同で実施し，それぞれの学級の合
唱をを発表し合う取組が見られた。

※ 音楽棟は改修工事中であり，改修後の教室の
様子についての質問があった。

※ １年生のクラスは１クラスの人数を考慮する
と狭過ぎるとの指摘があった。

※ 教室は整然と整っている学級が多いとお褒め
の言葉があった。

※ 合唱練習では
なく，何をして
いるのか不明確
な学級の取組も
見られた，との
指摘があった。

今後の学校運営協議会での検討事項等
※ 「第２回学校運営協議会」を受けて
① １学期の反省(学校評価）を活かした
２学期の学校経営方針等を示す。
② 中学校区合同学校運営協議会実施の
有無を早めにお知らせする。
※ 第３回運営委員会は10月７日(木)開催予定
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